

**Anfrage**

öffentlich

Datum

26.01.2006

Nummer

F0026/06

Absender

**FDP-Ratsfraktion**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

09.02.2006

Kurztitel

"Bleib sauber Magdeburg"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit großem Interesse haben wir die Pressemitteilung der LHS MD vom 25. Jan. 2006 - „Bleib sauber Magdeburg!“ geht in die nächste Runde – zur Kenntnis genommen.

Es werden eine Vielzahl von Tatbeständen und Maßnahmen aufgeführt, die helfen sollen, „das insgesamt gute Erscheinungsbild Magdeburgs weiter zu verbessern“. Nicht explizit genannt werden die Verunreinigungen, die in Form von selbstklebenden Aufklebern an Trafo-Häuschen, Laternenmasten, Ampelanlagen u. ä. angebracht werden. Dabei handelt es sich hauptsächlich um Werbung jeder Art – von Verkaufsangeboten bis zur Werbung von Parteien aus dem radikalen politischen Spektrum. Von letzteren werden derzeit besonders die Anlagen an den Verkehrsknotenpunkte in der Innenstadt und den Hauptverkehrsstraßen beklebt. Die Verursacher sind unschwer zu ermitteln. Darüber hinaus wurden in den Wahlkämpfen der letzten Jahre die Plakate der demokratischen Parteien mit Aufklebern der Parteien aus dem radikalen politischen Spektrum beschmutzt.

In diesem Zusammenhang habe ich nachstehende Fragen und bitte um eine mündliche, ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung:

1. Wie nachdrücklich geht die Stadtverwaltung gegen den massiven Einsatz von Werbemitteln der Parteien aus dem radikalen politischen Spektrum, wie bspw. von MLPD und DVU, an nicht genehmigten öffentlichen Flächen vor?
2. Wurden 2006 bereits ordnungsrechtliche Maßnahmen eingeleitet, bspw. für das Bekleben von Anlagen an den Verkehrsknotenpunkten in der Innenstadt und den Hauptverkehrsstraßen?

Holger Franke  
Fraktionsvorsitzender